
Geschäftsbericht des Vorstandes für das 
Jahr 2022/2023   

   
Mitgliederentwicklung   
 
Der sich seit Jahren abzeichnende Trend geht weiter. Aktuell zählt der 

Förderverein 214 zahlende Mitglieder, was einen Zuwachs von 9 Mitgliedern 
im Vergleich zum Vorjahr (2021/2022 mit 205) bedeutet (vgl.  184 im Jahr 

2021, 187 in 2020, 168 in 2019, 177 in 2018, 185 in 2017, 185 in 2016, 162 
in 2015,160 in 2014 sowie 155 in 2013). Nicht unerwähnt bleiben sollte hier 

allerdings die stetige Vergrößerung der Schule.  

  

Zu hoffen bleibt, dass die Mitgliederzahl auch im kommenden Geschäftsjahr 
weiter ansteigt.  

Seitenumbruch   
  
Projekte und Einnahmen und Ausgaben  
 
Im vergangenen Geschäftsjahr konnte der Förderverein sich an vielfältigen 

Projekten beteiligen und die Schule unterstützen, verschönern und 
einzigartige Erinnerungen entstehen lassen.  

 

Nennen möchte ich hier einige Beispiele 

 die Einschulungsfeier, 

 das St. Martinsfest im letzten Jahr,  
 Ausstattung des Projektes „Gesundes Frühstück“ 

 Unterstützung von Schul-AGs 
 Musical-AG 

 Roboter-AG 
 Bustransfers zu Wettbewerben 

 Auftritt der Kölner Opernkiste. 
 

Kleiner Spoiler auf den kommenden Geschäftsbericht:  
Im neuen Geschäftsjahr konnten bereits zwei Highlights mit Hilfe und zu 

Gunsten des Fördervereins organisiert werden. Einerseits das Schulfest mit 
anschließender Elternparty „Freistunde“, welches trotz zugegeben recht 

geringer Resonanz aus der Elternschaft gewinnbringend war (ca. 2.700 € 

zzgl. Sponsoreneinnahmen) und den Anwesenden einen großartigen Abend 
beschert hat. Weiter hat die St. Martins-Feier in diesem Jahr einen Erlös (!) 

von 1.950 € in die Kasse des Fördervereins gespült.  
 

An dieser Stelle verweise ich auf den Kassenbericht, welcher als Anlage dem 
Geschäftsbericht beigefügt wird. Hier sind die detaillierten Einnahmen und 

Ausgaben des gesamten Geschäftsjahres aufgeführt. Zu beachten ist, dass 
dieser die Buchungen bis einschließlich 31.07.2023 enthält. 



Schlusswort  
  
Zum Schluss ein paar persönliche Worte: Ich möchte mich noch bei allen 
bedanken, die in der vergangenen Jahreshauptversammlung den Mut 

gefunden haben, sich (wieder) für ein Amt im Vorstand des Fördervereins 
zu entscheiden. Ich denke bereut hat es keine:r von  ihnen. Gleichzeitig 

möchte ich an dieser Stelle jeden dazu ermuntern sich gern als Teil des 
Vorstandes des Fördervereins einzubringen. Weiter danke ich den 

Kassenprüfern, die in ihrer Freizeit Beleg um Beleg sichteten und Euro um 
Euro zählten.   

 
Der Dank gilt selbstverständlich auch allen anwesenden Mitgliedern, denn 

euer Engagement sorgt dafür, dass wir das Schulleben unserer Kinder Jahr 
für Jahr bereichern können. 

  

  

Julia Reins  

1. Vorsitzende, 14.11.2023  
 


